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若葉小学校開校50周年記念事業協賛会便り 
第2回運営委員会が開かれました 

 

 
           図書室にする教室を下見 

 

 
           ２階図書室の実態を見学 

素敵な図書室に 

したいですね 

今回の運営委員会最大の懸案事項

は環境整備についてでした。図書室

を移設するにあたり，今，図書室は

どうなっているのか，移設先の教室

はどんな様子か，運営委員の皆さん

で実際に夜の校舎を見学しに行きま

した。その後体育館に戻り，実際に

利用する子どもたちの姿を思い浮か

べながら，どんな図書室にしたい

か，どうやって移設作業を進めるか

熱心に協議されました。 

 実際の移設作業は夏休みの予定

す。事業部，運営委員，教職員，そ

の都度募集するお手伝いの方々等，

皆さんの力で素敵な図書室にしたい

ですね。 
 

 

 

第2回運営委員会 

分かち合う・感じる体験活動  

 内容決定 
 

６月22日(水)，若葉小体育館におい

て，第2回運営委員会が開催されまし

た。 

会長挨拶，校長挨拶の後，事務局・

編集部・事業部より，コロナ禍で思う

ように集まることができない中でした

が，これまでの活動などについて経過

報告がありました。 

続いて，記念事業の環境整備につい

て検討されました。また，9月に延期さ

れた航空写真の撮影時に，バルーンセ

レモニーを実施する方向で計画を進め

ることになりました。 

11月の記念式典については，児童は

教室でオンライン・来賓は会場で対面

というハイブリット方式で開催する方

向で進めることになり，7月中に事業部

会を開催します。 

今後の予定 

7月 編集部会，事業部会 

7月末～ 図書移動・図書室移設 

9月 バルーンセレモニー 

   ＆航空写真撮影 

10月 50周年記念学習発表会 

11月 50周年記念式典 

 

 
協賛会便りは，保護者には安心メールで配
信，顧問等地域の方々には印刷して配布させ
ていただいておりますのでご了承ください。 

 

 


